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令和６年５月大井町教育委員会定例会 会議録 

 

日  時  令和６年５月 21日（火）９時 30分～10時 40分 

場  所  大井町役場 ３階 301会議室 

出席委員  夏苅一壽教育長、中條政夫教育長職務代理者、小島茂子委員、小嶋真希委員、

太田吉昭委員 

出席職員  矢吹高広教育総務課長、有馬清美生涯学習課長、山本順一指導主事、 

荻野義信社会教育主事 

【書記】草柳孝子教育総務課副課長 

欠席委員  なし 

欠席職員  なし 

傍 聴 人  なし 

会議内容 

 

１ 開 会  夏苅教育長から開会の宣言をする。 

会議に入る前に、会議の非公開について諮る。 

協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第 14条第７項ただし書きの規定に基づき、これを非公開としたい。 

 

【異議なしと認め、非公開とする】 

 

２ 前会議録の承認 令和６年４月定例会の会議録が承認され、中條政夫教育長職務代理者

と小島茂子委員が会議録に署名する。 

 

３ 教育長の報告 

(1) 教育長の報告 資料により夏苅教育長が説明する。 

（要旨） 

４月 30日に開催された県・市町村教育委員会教育長会議では、県教育長から予算に係る新

規事業の他、不祥事防止、県立高校改革などの話があった。議題では、懲戒処分等の状況と

不祥事防止の徹底、拉致問題への理解を深める取組、教員の働き方改革、入学者選抜インタ

ーネット出願システム、部活動の地域移行、インクルーシブ教育及び特別支援教育の推進、

かながわ子どもサポートドック、GIGAスクール構想の推進に向けた１人１台端末の更新、学

校運営・教育指導の充実、教科用図書の採択などの話があった。 

４月 22 日及び５月 10 日に開催された足柄上地区教育長会では、中学校用教科書採択事務

内容の他、４月 22日は指導要録の電子化に係る押印の取扱い、不登校対応について、５月 10

日は体育祭等における来賓対応、市町防災訓練への中学生の参加のあり方、部活動の地域移

行などが話題になった。 

５月９日に開催された県町村教育長会春の総会では、令和５年度の事業報告、収支決算報

告、役員の改選及び令和６年度の事業計画案と収支予算案について協議した。その後のブロ

ック研究では、今年度新たに「インクルーシブ教育（不登校・GIGA端末）」「読書活動の推進」
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「少子化における教育のあり方（インクルーシブ教育・不登校）」について取り組むこととな

り、情報交換では部活動の地域移行の取組状況が話題になった。 

５月 16日に開催された足柄上郡町村教育委員会協議会総会では、令和５年度の事業報告と

収支決算、令和６年度の事業計画案と収支予算案について協議した。協議会役員には、引続

き会長に山北町教育委員会の野地泰次職務代理、副会長に中井町教育委員会の渡邊周治職務

代理が選ばれた。その後、足柄上教科用図書採択地区協議会を開催し、各教育委員会で決め

た採択方針を確認するとともに、今年度実施する中学校用教科書の採択事務に係る日程や予

算、採択検討委員や調査員について協議した。 

５月 14、15日に開催された全国町村教育長会定期総会・研究大会では、１日目は定期総会

に引き続き、脳科学者で東京大学大学院特任教授であり屋久島おおぞら高校校長の茂木健一

郎氏による記念講演「人工知能時代に子どもたちが身につけるべき人間力、脳力」の他、３

本の実践報告があった。２日目は文部科学省の初等中等教育企画課長の常盤木祐一氏から文

部科学省重点事項として、初等中等教育施策の動向に関する行政説明があった。 

４月 25日に開催された校長園長会議では、各園学校の経営方針、子どもたちや教職員の状

況、園学校内の様子や行事等の他、子どもの様子についての話があった。また、大井小学校

からは通級学級が２学級体制になったことや校内教育支援センターが設置されたこと、上大

井小学校からは登校時刻を７時 50 分にしたこと、湘光中学校からは組織改革や働き方改革、

危機管理について報告された。幼稚園からは PTA に関する話などがあった。なお、校長園長

会議に先立ち、共同学校事務室推進協議会を開催し、新たに湘光中学校の中山事務主査が室

長となり、令和６年度の共同学校事務室の活動計画等について協議した。 

 

(2) 各課・給食センターからの報告 

①教育総務課関係事業報告 

学校給食センター関係事業報告  資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

   ②生涯学習課関係事業報告     資料により有馬生涯学習課長が説明する。 

 

【質問・意見なし】 

 

４ 議 事 

(1) 協議事項 

  ○教育委員の幼稚園・学校訪問について 

資料により草柳教育総務課副課長が説明する。 

 

（夏苅教育長） 

委員の皆様の希望等を踏まえ、７月 10日（水）に相和小学校、相和幼稚園、大井幼稚

園を訪問し、他園・学校は９月に改めて調整したいと思います。 

 

（夏苅教育長） 

続いて、協議事項「大井町立幼稚園・学校のあり方について」は、冒頭ご確認させてい

ただきましたとおり、非公開とさせていただきます。 
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 〇大井町立幼稚園・学校のあり方について【非公開】 

 

（夏苅教育長） 

以上で非公開の案件を終了します。 

 

５ その他 

  〇今後の行事等予定について 

資料により矢吹教育総務課長が説明する。 

 

(夏苅教育長) 

  次々回の定例会は７月 22日(月) ９:30開会とします。 

また、次回は６月 18日(火) ９:30開会予定としています。 

よろしくお願いします。 

 

６ 閉 会  夏苅教育長から閉会の宣言をする。 

 


